

Destaca la FAO rezago en agro (Reforma 17/10/13)

Destaca la FAO rezago en agro (Reforma 17/10/13) Por Monserrat Bosque Cd. de México México (17 octubre 2013).- La productividad del campo mexicano es inferior o igual a la de Centroamérica, pues no ha superado el 1.1 por ciento anual en la última década, señala la FAO. Nuria Urquía, representante en México de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, el problema fundamental que tiene el sector agropecuario del País es la eficiencia. El promedio del crecimiento de la productividad en Latinoamérica es de 2.5 por ciento, explico Urquía durante el foro Sistemas Alimentarios Sostenibles, organizado por la FAO y la Secretaria de Agricultura para conmemorar el Día Mundial de la Alimentación. "Son crecimientos muy bajos, inferiores a la década anterior, e inferiores a América Latina, realmente la productividad en México está al nivel o incluso inferior a la productividad centroamericana, incluso en granos", aseguró. Destacó esto coloca al País en los últimos lugares de toda la región, situación que se deriva, entre otras cosas, de la falta de inversión en infraestructura y capacitación, y alta concentración de los recursos y activos productivos en regiones muy específicas, especialmente en los Estados del norte. "El 75 por ciento de los productores están por debajo de la línea de pobreza, mientras que 10 por ciento de los productores concentran 80 por ciento de la producción, eso demuestra que en México hay que apostarle a ser más productivos porque cada vez estamos creciendo mas lento en la capacidad de producir alimentos" mencionó. Agregó que entre ambos tipos de productores existen otros con un nivel de producción que genera excedentes, pero que son altamente vulnerables a la volatilidad de los mercados y al clima, poco organizados y con poco acceso a los mercados. Y es en ese nivel, donde se ubica alrededor de un millón de productores, en donde puede incrementarse significativamente la productividad y a donde deben dirigirse las políticas públicas para ello, aseguró. Enrique Martínez, titular de la Sagarpa aseguró que para el el siguiente ciclo otoño- invierno se espera una buena producción, donde el principal reto será encontrar los mecanismos para garantizar su comercialización y evitar desplomes en los precios. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo